



## まちづくり広報紙

32号

2021.9

『コロナ禍での活動について』 自治協議会会長 雪野 和美

舞松原校区自治協議会はコロナ感染症の収束を祈りながら、活動を続けております。昨年に引き続き「夏まつり」の中止を決め、でも何とか「校区運動会」の開催を願っておりましたが、ここに来て緊急事態宣言そして延長となり、「校区運動会」を断念することとなりました。本当に残念です。

しかし、福岡市もコロナワクチンの接種が高齢者から若い世代に、10代の学生にと進んでいます。今しばらくはソーシャルディスタンスを守りマスクの着用は必要ですが、皆さんの努力でコロナに勝つ日が近いうちに必ず来ると思います。それまで頑張りましょう！

今回の「自治協だより」は、コロナ禍においても頑張って活動をしています、自治協議会の各部会活動をご紹介します。例年でしたらそれぞれの部会が、講演会や研修会などの地域の皆様に参加していただける事業を行っています。各活動に皆様のご支援をよろしくお願いします。

### 防災・防犯部会

会長 松下 悟

4年連続で豪雨災害に見舞われた福岡県。風水害・地震等の自然災害は、いつ何時起きるかわかりません。いざというときに自分や家族の命を守るために、日頃から防災意識を持ち災害時の備えについて考えましょう。

各市町村では災害発生時の被害想定エリアや避難所などを示した「ハザード・マップ」を作成しており、市町村の窓口やホームページで入手できます。地域の様々なリスクを色分けして表示しています。事前に入手できますが「ハザード・マップ」はあくまでも全体の目安です。自宅がある地域の個々のリスクを確認しましょう。

日頃より在宅避難の備えとして備蓄品を準備しておきましょう。備蓄品には消費期限があるものもありますので、使いながら備蓄する「ローリング・ストック」法が良いでしょう。過去に起きた災害では地域で助け合う「共助」によって多くの命が救われています。日頃の地域活動への参加や住民同志の交流・情報共有等の助け合える関係を作つておくことが大切だと思います。

今後とも校区防災・防犯活動にご支援・ご協力をお願いします。

### 交通安全推進部会

会長 小林 由美子

昨年よりコロナ禍の中、各自治会会长・地域の皆様には日頃より子どもたちの交通安全に対しての心配り、また「春・夏・秋・年末キャンペーン期間中にのぼり旗等の掲揚等にご協力いただきありがとうございます。

コロナが収束し事業が進められるようになりましたら、以前のように地域の交通安全教室等の講演会・研修会を行います。

今後とも、地域全体の交通安全・見守り等にご支援をお願いいたします。

みんなで安心安全のまちをつくろう！

## 舞松原校区自治協議会だより

### 体育部会

会長 田中 健

みなさん こんにちは 令和3年度体育部会・会長になりました、舞松原新町の自治会長の田中です。

体育部会は私を含めて、役員全員が新任のフレッシュな組織です。引き継ぎもなくほとんど資料の見当たらない中のスタートでしたが、なんとか壮年ソフトボールとファミリーバトミントンの校区大会を実施することができました。

壮年ソフトボールは舞松原新町が、ファミリーバトミントンはシニア部門がベルヴィ香椎、そしてファミリー部門が香椎ヶ丘の優勝となりました。

コロナ禍の中で参加チームも少なくまた、ベンチではマスク着用そして終了後の打ち上げ禁止。応援の方も検温などいろいろ制約を設けましたが、幸い感染者を出さずに無事に終了できてホッとしていますし、協力いただいたことを感謝しております。

ただ残念ながら予定されておりました壮年ソフトボールとファミリーバトミントンの東区大会は、相次いで中止となり優勝チームには申し訳なく思います。残念なことはもう一つあります。9月26日に計画しておりましたグランドゴルフ大会が、緊急事態宣言の延長により多々良中学校のグラウンドが使用できないために、中止せざるおえなくなりました。

現在の体育部会は、従来より少人数ですが各自治会の体育部長からの協力をもらいながら会議を減らし、ライン中心の連絡体制を構築し、コロナに負けないような効率的な活動を心がけたいと思います。

ご不便をおかけする点も多々あるとを考えますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



編集・発行  
舞松原校区自治協議会

813-0041 福岡市東区水谷1-7-13

舞松原公民館内

TEL672-2199 FAX672-2280

### 『子どもの安全を見守るったい』

隊長 松下 悟

現在、コロナ禍で思うような活動ができませんが、地域社会の安全を守り明るく住みよい町づくりを目指し、多くの皆さんが必要もたちを見守る活動に参加いただいております。全ての子どもたちが参加できる子ども食堂（舞M Yキッチン）。子どもが安心・安全に学校に行けるように各自治会、校区交通安全推進部会、PTA、地域ボランティアの人たちが毎月1日と15日（土・日・祝は変更あり）登下校時の立ち番見守りを実施しています。本来であれば年間を通して見守り活動ができればと思っていますが、皆様のご負担を考えると難しいところです。子どもたちの登下校の時間帯に余裕のある方、特に登下校ルート（通学路）にお住いの方々は子どもたちの見守り・声かけをして顔見知りになってください。元気な明るい挨拶と笑顔が返ってきます。小学校の先生方や保護者の皆さんも安心します。

皆さん、これからも一層のご助力をお願いします。



### 環境美化部会

会長 金子 み代

福岡市の一人一花運動の推進。舞松原校区もボランティアの皆さん協力でコロナ禍の中でも公民館の花壇には季節ごとに赤・黄・ピンクと色とりどりの花が咲き、通る人達の心を和ませています。

また各町内では道路の一斎清掃・個別の新聞紙・アルミ缶等の回収・ゴミ減量リサイクル推進にも協力してもらっています。また香椎ヶ丘特別緑地保全地区の舞松原古墳の杜も保存の為にボランティアの方が清掃をしてくださっています。

校区の皆さん協力によって環境美化活動が住みやすい校区づくりになればと思っています。昨年に続き講演会・研修会の開催が難しくなっています。このコロナが収束したらすぐにでも活動を開始したいと思います。今は公民館の事業に協賛し子ども支援をしています。

今後とも皆さんのご支援とご協力をよろしくお願いします。

